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АННОТАЦИЯ: 
В статье описывается математическая зависимость точности позиционирования мобильного объекта внутри 

помещения в сетях nanoNet/nanoLOC. Определяется критерий оценки точности определения местоположения мобильного 
объекта внутри помещения по значениям его пространственных координат. На основе экспериментальных данных 
проводится анализ точности локализации мобильного объекта и степени влияния различных факторов на ее показатели. 

The article describes the mathematical dependence of the indoor positioning accuracy of mobile object in 
nanoNet/nanoLOC networks. Determines the criterion for evaluating the accuracy of the positioning of the mobile object inside the 
building on the values of its spatial coordinates. On the basis of experimental data analysis the accuracy of localization of the mobile 
object and the degree of influence of various factors on its performance. 
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